

Velásquez Quesquén: Humala perdió liderazgo y busca desestabilizar el país

viernes, 3 de noviembre , 2006 - 02:59:56



RPP Noticias) El vocero de la bancada aprista, Javier Velásquez Quesquén, calificó como un acto desesperado las declaraciones del líder nacionalista Ollanta Humala, quien señaló que el presidente Alan García no concluirá su mandato, demostrando una vez más su perfil antidemocrático. Precisó que Humala Tasso no es una alternativa de gobierno y no ha logrado consolidarse como una oposición alternativa.

Está demostrado, dijo el representante del Apra, que Humala intenta por todos los medios desestabilizar y crear zozobra a la gestión del jefe de Estado con este tipo de afirmaciones, y esto de debe al rechazo que viene recibiendo por parte de la población.

"En las últimas giras que Humala Tasso realizó al interior del país no fue bien recibido por la ciudadanía, y al ver que se ha constituido en un personaje impopular, carente de liderazgo intenta llamar la atención con comentarios que están fuera de lugar", manifestó Velásquez Quesquén.

Asimismo, afirmó, que entre los miembros del Partido Nacionalista "existe un mensaje de desestabilización" ya que semanas atrás el vocero de dicho grupo político anunció que en seis meses se iban a realizar una serie de movilizaciones y protestas sociales contra el gobierno lo cual muestra la posición intransigente que han adoptado.

"Los nacionalistas, incluido su máximo dirigente, carecen de propuestas de cambios y no quieren que el presidente Alan García conduzca al país por el camino del desarrollo y la estabilidad económica y social, por lo que quieren atraer a la población con acciones que podrían ser muy perjudiciales para el crecimiento de todos los pueblos del Perú", anotó el vocero aprista.